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Remote FCC ID Number (US Only) IC ID Number (International Only)

1BAMR VA5JR760-AM433 7087A-R760AM

1BAMR-C VA5JR760-AM433 7087A-R760AM

1BAMR-900SH VA5JR760-A915 7087A-R760A915

1BAMR-SS VA5JR760-1WSS 7087A-R760WSS

Applicable to the following remote(s)
All 1way 1Button Remotes

www.compustar.com www.firstechllc.com

Ce dispositif est conforme avec la partie des règlements FCC/IC.L’opération est assujettie aux conditions suivantes :
(1) Ce dispositif ne devrait pas causer des interférences nuisibles.
(2) Ce dispositif devrait accepter les interférences reçues incluant celles qui pourraient occasionner des opérations indésirables. .

AVERTISSEMENT:Des changements ou modifications non-expressement approuvés par les parties responsables
de cette conformité peuvent annuler l’autorisation d’opérer ce dispositif.

Manuel de l’utilisateur

TélécommandeNuméro d’identification FCC Numéro d’identification IC
(seulement USA)(seulement International)

1BAMRVA5JR760-AM4337087A-R760AM

1BAMR-CVA5JR760-AM4337087A-R760AM

1BAMR-900SHVA5JR760-A9157087A-R760A915

1BAMR-SSVA5JR760-1WSS7087A-R760WSS

Applicable aux télécommandes suivantes;
Toutes les télécommandes unidirectionnelles  à 1 boutons

This device complies with Part 15 /RSS-GEN of the FCC/IC rules.  Operation is subject to the following conditions;
(1) This device may not cause harmful interference.
(2) This device may accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.
CAUTION: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user s authority to operate this device.

This device can’t be co-located with other transmitter as the RF exposure statements.

Statement :The term IC before the radio certification number only signifies that Industry Canada technical specifications were met.
CAUTION:The User that modifications to the unit may void the user s authority to operate the unit
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Introduction

Thank you for purchasing a Firstech system for your vehicle. In order to truly enjoy the benefits of this system, we recommend that you thoroughly review the
following manual. Please note that this manual applies to the all Firstech 1 Button Remote Starter systems only. 1 Button remotes offer keyless entry and remote
start only. There may also be features listed in this manual that require additional installation or programming before they can become active. If you have any
questions, please contact the original place of purchase. For further information you may also contact our customer support center by calling 888-820-3690.

Warranty Coverage

Caution: The Manufacture’s warranty will be voided if this product is installed by anyone other than an authorized dealer. For complete warranty
details visit www.compustar.com or the last page of this manual. Firstech remotes carry a 1 year warranty from original date of purchase.

Warranty registration can be completed online by visiting www.compustar.com. Please complete the registration form within 10 days of purchase. We no
longer include a mail in warranty registration card with each unit - registration must be done online. To verify that an authorized dealer installed your system,
we highly recommend that you keep a copy of the original proof of purchase, such as the dealer invoice in a safe place.

!
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Quick Reference

When servicing or loaning your vehicle to others, your system should be placed in Valet Mode. Valet Mode prevents the system from remote starting and

disables all alarm functions. 

IMPORTANT: While in Valet Mode the remote will still control power lock and unlock systems. The parking lights will not flash. 

The system can be put into valet one of two ways:

1. You can put the system into valet by turning the ignition key <on> and then <off> five times within 7 seconds. The parking lights will flash

once to confirm the system is in Valet Mode. Shortly after the first flash, the parking lights will flash twice.  

2. (Optional Feature) If you purchased the secure valet switch option, you will not be able to put the system into valet until the proper code has been entered

with the secure valet switch. Until programmed, the default code is (3, 3).

You can exit Valet Mode through the following procedure:

On either 1 Button remote, turn the vehicle’s ignition <on> and then tap the button 5 times, waiting a second between each tap. Your vehicle will flash the

parking lights twice and exit valet mode.

The only regular maintenance this system requires is remote control battery replacement.    No programming is required when replacing the
battery. 

One Button Remotes:
First, remove the small Phillips screw located on the back of the remote. Once the screw has been removed, gently pull the remote apart being careful to not
touch the circuit board. The 1BAMR and 1BAMR-C and 1BAMR-900SH requires two CR2016 batteries. These specialty batteries can be purchased from your
local Firstech dealer or an electronics store.

Button Duration Function / Description

1.0 second Lock/Arm. LED will come on solid then flash.

Twice within 1.0 second
Tap the button twice within 1 second and the system will 
unlock/disarm the vehicle

Tap then 2.5 second hold Deactivates the remote start

Tap then 2.5 second hold Activates the remote start. 

5 taps Takes system out of Valet Mode. Will not put into Valet Mode
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General System Functions

The remote transmitter functions have been predetermined and programmed from the factory. The single button configuration allows for keyless entry and/or
remote start functionality. Although other Firstech systems have numerous functions and capabilities, please keep in mind that your system has the option for
future upgradeability to a 2 Way system.

Sending Commands
When in range, and the button has been pressed, the remote bright blue LED will illuminate and vehicle’s parking lights will flash. For example, to send a
remote start command from the remote, tap then hold the button for 2.5 seconds. The remote’s bright blue LED will come on solid and then flash.

Upon receiving confirmation that your vehicle is running, the parking lights will light solid. The remote start run time can be programmed for 3, 15, 25, or 45
minutes - ask your local Firstech dealer to adjust Option 2-7 if you would like a run time other than 15 minutes (default). 

IMPORTANT: The vehicle’s key must be inserted into the ignition and turned to the <on> position prior to driving your vehicle. If the foot brake is depressed
prior to the key being in the <on> position, the vehicle will shut off.

Tap the button once to lock/arm the system. After you tap the button the doors should lock 1 second later. To unlock/disarm your vehicle tap
the button twice within 1 second. This feature is optional and may require additional programming and/or installation. Please check with your
dealer for details.

To remote start tap the button then hold for 2.5 seconds. To shut remote start down tap then hold the button for 2.5 seconds.

After the tap then 2.5 second hold when remote starting, If you see three parking light flashes, there is a remote start error. Refer to the “remote start error
diagnostic” on the last page of this manual for details.  

The optional Anti-Grind/Starter Kill feature prevents you from accidentally grinding your vehicle’s starter motor when taking over with the key. This feature
requires additional installation and programming. Also your dealer can program a basic security feature that prevents your vehicle from starting when it is
locked/armed. Please see your dealer for more details.
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Remote Coding / Programming Routine

STEP 1: Activate Valet/Programming mode by manually turning the ignition key on and off (between the Acc & On positions) five times within 7 seconds. The
vehicle’s parking lights will flash once with the successful completion of this step.

STEP 2: Within a 2 second period after cycling the ignition for the 5th time, pressing the single button once for 0.5 seconds. The parking lights will flash once
to confirm the transmitter has been coded.

Exiting Programming: Programming is a timed sequence. The parking lights will flash twice signaling the end of
programming mode.

Programming Multiple Remotes: After the confirmation flash given in step 2, code additional remotes by pressing
the single button on remote. The parking lights will flash once confirming each additional remote. All systems can
recognize up to three remotes.

IMPORTANT: Every Firstech remote must be coded to the system prior to performing any operations. All remotes must be coded at the same time.

Remote Start Error Diagnostic

If the remote start fails to start the vehicle, the parking lights will flash three times immediately. Following those three flashes the parking lights will flash again
corresponding to the error table.  AR601-S system only have error codes 1, 2, and 6

We recommend that you do not attempt any repairs on your remote starter. Contact your dealer or call us directly.

Number of Parking Light Flashes Remote Start Error
1 Motor running
2 Key in ignition on position
3 Door open (manual transmission only)
4 Trunk open
5 Foot brake on
6 Hood open
7 Reservation off (manual transmission only)
8 Tach or voltage sensing failure
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Firstech, LLC Warrants to the original purchaser that this product shall be free of defects in material and workmanship under normal use and circumstances

for the period of time that the original owner of this product owns the vehicle in which it is installed; except that the remote controller unit for the period of one

year from the date of installation to the original owner of this product. When the original purchaser returns the product to the retail store where it was

purchased or prepaid postal to Firstech, LLC., 21911 68th Avenue South, Kent, WA 98032, USA within the warranty period, and if the product is

defective, Firstech, LLC, will at its option repair or replace such. 

TO THE MAXIMUM EXTENT ALLOWED BY LAW, ANY AND ALL WARRANTIES ARE EXCLUDED BY THE MANUFACTURER AND EACH ENTITY

PARTICIPATING IN THE STREAM OF COMMERCE THEREWITH. THIS EXCLUSION INCLUDES BUT IS NOT LIMITED TO, THE EXCLUSION OF ANY

AND ALL WARRANTY OF MERCHANTABILITY AND/OR ANY AND ALL WARRANTY OF FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE AND/OR ANY AND

ALL WARRANTY OF NON-INFRINGEMENT OR PATENTS, IN THE UNITED STATES OF AMERICA AND/OR ABROAD. NEITHER THE

MANUFACTURER OF ANY ENTITIES CONNECTED THEREWITH SHALL BE RESPONSIBLE OR LIABLE FOR ANY DAMAGES WHATSOEVER,

INCLUDING BUT NOT LIMITED TO, ANY CONSEQUENTIAL DAMAGES, INCIDENTAL DAMAGES, DAMAGES FOR LOSS OF TIME, LOSS OF

EARNINGS, COMMERCIAL LOSS, LOSS OF ECONOMIC OPPORTUNITY AND THE LIKE. NOTWITHSTANDING THE ABOVE, MANUFACTURER

DOES OFFER A LIMITED WARRANTY TO REPLACE OR REPAIR THE CONTROL MODULE AS DESCRIBED ABOVE. 

Limited Lifetime Warranty

Some states do not allow limitations on how long an implied warranty will last or the exclusion or limitation on how long an implied warranty will last or the

exclusion or limitation of incidental or consequential damages. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights, which vary

State to State. 

Firstech, LLC. is not RESPONSIBLE OR LIABLE FOR ANY DAMAGES WHATSOEVER, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO, ANY CONSEQUENTIAL

DAMAGES, INCIDENTAL DAMAGES, DAMAGES FOR LOSS OF TIME, LOSS OF EARNINGS, COMMERCIAL LOSS, LOSS OF ECONOMIC

OPPORTUNITY AND THE LIKE that may or may not resulted from the operation of Compustar, Compustar Pro, Arctic Start, Vizion, or NuStart. NOT WITH

STANDING THE ABOVE, MANUFACTURER DOES OFFER A LIMITED WARRANTY TO REPLACE OR REPAIR THE CONTROL MODULE AS

DESCRIBED ABOVE. 

Your Warranty 

The product’s warranty is automatically void if the date code or serial number is defaced, missing or altered. This warranty will not be valid unless you have

completed the registration card at www.compustar.com within 10 days of purchase.

Limited Lifetime Warranty
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Introduction 

Merci d’avoir acheté un système Firstech pour votre véhicule.Afin de bénéficier pleinement de votre système, nous vous recommandons que vous lisiez le
manuel attentivement et au complet.Veuillez remarquer que ce manuel s’applique seulement à tous les démarreurs Firstech dotés d’un seul bouton.Ces
démarreurs offrent seulement les possibilités d’entrer sans la clé et démarrage à distance.Il pourrait avoir mentionnées sur le manuel d’autres options qui
nécessiteraient d’une installation et/ou programmation additionnelles avant qu’elles deviennent actives.Si vous avez des questions, n’hésitez pasà
contacter votre vendeur original.Pour des plus amples informations, vous pouvez aussi appeler notre centre de support à la clientèle au 1-888-820-3690.

Couverture de la Garantie

Avertissement:La garantie du manufacturier sera annulée si ce produit est installé par quelqu’un qui n’es pas un représentant autorisé de
Firstech. Pour les détails complets sur la garantie, veuillez consulter www.compustar.com ou la dernière page de ce manuel. Les télécommandes
Firstech ont une garantie d’un (1) an à partir de la date originale d’achat.

Vous pouvez enregistrer l’assurance en ligne au www.compustar.com. S’il vous plaît, veuillez compléter le formulaire pour vous enregistrer dans les
10 jours suivant votre achat. Nous n’incluons plus une carte d’enregistrement de l’assurance avec chaque unité; l’immatriculation doit être faite en ligne. Pour
vérifier que l’installation a été faite par un représentant autorisé, nous vous recommandons fortement de garder une copie de la preuve d’achat originale,
comme par exemple la facture du vendeur, dans une place sûre.

!
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Consultation rapide

Lors de l’entretien du véhicule ou du prêt de celui-ci, votre système Firstech devrait être placé en Mode Valet. Le Mode Valet empêche le système de
démarrer à distance et désactive toutes les fonctions de l’alarme

IMPORTANT :Pendant que le Mode Valet est activé, la télécommande continuera de verrouiller et déverrouiller les systèmes de verrouillage à 
commande électrique.

Le système peut être mis en mode valet de trois façons:
1. Vous pouvez mettre le système en mode valet en tournant la clé entre la position “on” et “off” dans contact cinq fois à l’intérieur de 7
secondes.  Les feux de stationnement clignoteront une fois pour confirmer que le système est en mode valet.  Peu après le premier
clignotement, les feux clignoteront deux fois.  

2. (Fonction optionnelle) Si vous avez acheté l’option commutateur de valet sécuritaire, vous ne pourrez pas mettre le système en mode valet sans avoir
entré préalablement, le code correspondant avec le commutateur de valet sécuritaire.  Avant sa programmation, le code par défaut est (3, 3).

Suivez ces procédures pour quitter le mode valet:
Sur n’importe quelle télécommande à 1 bouton, pressez le bouton 5 fois, en attendant une seconde entre chaque fois.  Votre véhicule fera clignoter les feux
de stationnement deux fois et sortira du mode valet.  

Le seul entretien régulier demandé par ce système est le remplacement de la batterie de la télécommande.  Aucune programmation n’est requise
au moment du remplacement de la batterie. 

Télécommandes unidirectionnelles: 
En premier, enlevez la petite vis cruciforme située sur l’arrière de la télécommande.  Une fois la vis enlevée, ouvrez doucement la télécommande en faisant
attention de ne pas toucher la carte de circuit imprimé. La 1BAMR et la 1BAMR-C et 1BAMR-900SH nécessitent deux batteries  CR2016. Ces batteries peuvent
être achetées chez votre représentant Firstech ou dans un magasin d’électronique. 

éé

ééà

ButtonDurationFunction / Description

1.0 secondVerrouille/active. Le DEL s'allumera, restera fixe en premier et après clignotera.

Deux fois à Pressez le bouton deux fois à l'intérieur d'une seconde et le système
l'intérieur d'une secondedéverrouillera/désactivera le véhicule

Pressez et après tenez
Désactive le démarrage à distance 2,5 secondes

Pressez et après tenez 
Déclenche le démarrage à distance.  Répétez et le moteur s’arrêtera

.
2,5 secondes

5 pressionsEnlève le système du mode valet, mais ne peut pas le mettre en mode valet.
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Fonctions générales du système

Les fonctions de l’émetteur à distance ont été fixées et programmées à l’usine.  La configuration à un bouton permet l’entrée sans clé et/ou le démarrage à distance.
Même si d’autres systèmes de Firstech ont plusieurs fonctions et possibilités, sachez que votre système à l’option d’être amélioré à un système bidirectionnel.

Envoi des commandes
Quand vous êtes dans le rayon et le bouton a été pressé, la lumière brillante bleu DEL s’allumera et les feux de stationnement du véhicule clignoteront.  Par
exemple, pour envoyer une commande de démarrage à distance à partir de la télécommande, pressez le bouton et tenez le pendant 2,5 secondes.  La lumière
bleue DEL s’allumera complètement et après clignotera.

Après avoir confirmé que votre véhicule est en marche, les feux de stationnement s’allumeront complètement.  Le temps de roulement du démarrage à distance
peut être programmé pour 3, 15, 25 ou 45 minutes – demandez à votre représentant local de Firstech d’ajuster l’option 2-7 si vous préférez un temps de roulement
autre que 15 minutes (par défaut)

IMPORTANT: la clé du véhicule doit être insérée dans le contact et dans la position “on” avant de conduire le véhicule.  Si la pédale de frein est pressée avant
l’opération ci-décrite, le véhicule s’arrêtera.  

Pressez le bouton une fois pour verrouiller / activer le système. Aprés avoir pressé le bouton, pressez le bouton et les portiéres devraient
severrouiller 1 seconde aprés. Pour déverrouiller / désactiver votre véhicule, pressez le bouton deux fois à l’intérieur d’une seconde. Cette fonction
est optionnelle et peut exiger une programmation et / ou installation optionnelle.  Veuillez consulter votre détaillant pour plus de détails.  

é é

Pour démarrer  à distance, pressez le bouton et tenez le pendant 2.5 secondes. Pour arrêter le moteur à distance, pressez le bouton et tenez pressé le bouton
pendant 2.5 secondes.

Aprés avoir pressé, tenez 2.5  cela indique qu’il y a eu une erreur du démarrage à distance. cela indique qu’il y a eu une erreur du démarrage à distance.
Veuillez vous référer à la partie “diagnostics de démarrage à distance” dans la dernière page de ce manuel pour avoir plus de détails.  

é à

L’option anti-engrenage/anti-démarreur prévient le grincement accidentel du moteur au moment de tourner la clé dans le contact. Cette option nécessite une
installation et programmation additionnelle.  Votre représentant peut aussi programmer une fonction de sécurité de base qui empêche votre véhicule de
démarrer quand il est verrouillé/activé.  Veuillez consulter votre représentant pour plus de détails.

é
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Programmation de la télécommande/Routines de programmation

ééà

ÉTAPE 1: Activez le mode Valet/programmation en tournant manuellement la clé sur le contact , entre les positions Acc et On, cinq fois à l’intérieur de 7
secondes.  Les lumières de stationnement clignoteront une fois quand l’opération aura réussi.  

ÉTAPE 2: Deux secondes après avoir tourné la clé 5 fois, pressez le bouton unique pendant 0,5 secondes.  Les feux de stationnement clignoteront une fois
pour indiquer que l’opération a été complétée avec succès.  

Fin de la programmation:  La programmation est une séquence minutée.  Les feux de stationnement clignoteront
deux fois pour indiquer la fin du processus de programmation.

Programmation de multiples télécommandes:Après la confirmation lumineuse obtenue à l’étape 2, vous
pouvez programmer d’autres télécommandes en pressant le bouton unique sur la télécommande.  Les feux de
stationnement clignoteront une fois, confirmant ainsi chaque télécommande additionnelle.  Tous les systèmes peuvent
reconnaître un maximum de trois télécommandes. 

IMPORTANT: Toutes les télécommandes Firstech doivent être programmées dans le système avant d’effectuer n’importe quelle opération. Ceci est
habituellement fait chez votre représentant autorisé.
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Diagnostic d’erreur du démarrage à distance

Si la télécommande ne réussit pas à démarrer le véhicule, les lumières de stationnement clignoteront 3 fois immédiatement. Suite à cela, les mêmes
lumières clignoteront cette fois vous permettant d’interpréter l’erreur selon le tableau ci-dessous. Les systémes CS601-S et AR601-S ont seulement les
codes d’erreur 1,2 et 6.

Nous recommandons que vous n’essayiez pas de réparer votre appareil. Veuillez contacter votre représentant ou appelez-nous directement.

No. de clignotements de feux de stationnementErreur de démarrage à distance
1Le moteur tourne
2La clé est en position de contact
3Portière ouverte (transmission manuelle seulement)
4Coffre ouvert
5Pédale de frein actionnée
6Capot ouvert
7Mode réservé désactivé (transmission manuelle uniquement)
8Détection de Tachymètre ou voltage défectueuse
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Firstech, LLC garantit à vie à l’acheteur original que le produit sera libre de tout défaut de fabrication et main d’œuvre  dans des circonstances d’utilisation
normale, c’est-à-dire, pendant toute la période où ce même propriétaire conserve le véhicule dans lequel le système a été installé, à l’exception de la
télécommande, elle même, qui est garantie au propriétaire original de l’auto pour une période d’un an à partir de l’installation. Si l’acheteur original retourne le
produit au magasin où il a été acheté ou le poste prépayé à Firstech, LLC., 21911 68 Avenue South - Kent, WA 98032, USA th pendant la période de garantie et
si le produit s’avère défectueux, Firstech LCC aura l’option de le réparer ou de le remplacer.
DANS LA MESURE PERMISE PAR LA LOI, TOUTES AUTRES GARANTIES SONT EXCLUES PAR LE FABRICANT ET EN OUTRE, CHACUN DES
PARTICIPANTS CONCERNÉS DANS LE COMMERCE DE CE PRODUIT. 
CETTE EXCLUSION INCLUT, MAIS N’EST PAS LIMITÉE PAR TOUTES GARANTIES DE COMMERCE NI AUCUNE AUTRE GARANTIE
D’ADÉQUATION POUR UN OBJECTIF EN PARTICULIER NI TOUTE AUTRE GARANTIE DE NON-TRANSGRESSION OU BREVET DANS LES ÉTATS
UNIS D’AMÉRIQUE NI À L’EXTÉRIEUR DE CE PAYS.
NI LE FABRICANT NI AUCUNE DES ENTITÉS RELIÉES AU PRODUIT SERA TENUE RESPONSABLE OU ÊTRE PASSIBLE DE POURSUITE POUR
TOUT DOMMAGE INCLUS MAIS NON LIMITÉ, DES DOMMAGES INDIRECTS, DES DOMMAGES ACCESSOIRES, DES DOMMAGES CAUSANT DES
ARRÊTS DE TRAVAIL, PERTES DE PROFITS, PERTES COMMERCIALES, OPPORTUNITÉS COMERCIALES ET SEMBLABLES. MALGRÉ CE QUI EST
MENTIONNÉ CI-DESSUS, LE FABRICANT OFFRE UNE GARANTIE LIMITÉE POUR REMPLACER OU RÉPARER LE MODULE DE CONTRÔLE
COMME DÉCRIT PRÉCÉDEMMENT. 
Quelques états ou provinces ne permettront pas de limitations dans la durée de la garantie implicite ou l’exclusion ou la limitation de la durée d’une garantie
implicite ou la limitation ou l’exclusion en ce qui a trait aux dommages accessoires ou indirects. Cette garantie vous confère des droits légaux spécifiques et vous
pouvez avoir aussi d’autres droits qui varient d’état en état. 

Garantie à vie limitée

Firstech LCC n’est pas RESPONSABLE NI NE POURRA ÊTRE PASSIBLE DE POURSUITE POUR TOUT DOMMAGE INCLUS, MAIS NON LIMITÉ DE
DOMMAGES INDIRECTS, DES DOMMAGES ACCESSOIRES, DES DOMMAGES POUR ARRÊT DE TRAVAIL, PERTES DE PROFITS, PERTES
COMMERCIALES ET SEMBLABLES qui pourraient en résulter de l’opération de Compustar. MALGRÉ CE QUI EST MENTIONNÉ ICI, LE FABRICANT
OFFRE UNE GARANTIE POUR REMPLACER OU RÉPARER LE MODULE DE CONTRÔLE COMME DÉCRIT PRÉCÉDEMMENT.

Votre garantie

La garantie du produit sera automatiquement invalide si la date ou le code à barre ont été barbouillés, manquants ou altérés. De plus,
cette garantie ne sera pas valide si vous ne complétez pas la carte d’enregistrement au www.compustar.com dans les 10 jours après
l’achat.

Garantie à vie limitée


